



ひよこ組だより

きらら保育園 令和6年9月1日発行



まだまだ陽射しが強く、残暑も厳しいですが、子ども達は自分の好きな遊びを見つけ、歓声をあげながら元気に遊んでいます😊。先月から新しいお友達も増え、段々と賑やかになってきたひよこ組のお部屋です。

最近の子ども達は、お友だちの存在が気になるようで、お友だちの顔を覗き込んだり、お友だちと同じおもちゃで遊ぼうとしたりしています。一人の子どもがサークルの周りで追いかけて始めると、他のおもちゃで遊んでいても、目を輝かせサークルの周りに集まって、みんなで笑いながら追いかけて楽しんでいきます。

暑さも抜けず、夏の疲れがでる頃です。引き続き体調に留意しながら、子ども達の好きな遊びを一緒に楽しんでいきたいと思えます。



新しいおともだちのご紹介



新しく3名のお友だちが仲間入りしました。笑顔が可愛い女の子たちです。お部屋に笑い声を響かせ、みんなでいっぱい遊ぼうね！



なつちゃん



みれあちゃん



すずかちゃん



9月生まれのおともだち

とあくん

1歳になりました！



水遊び、楽しい😊
水面をバシャバシャしたり、カップの穴から流れるお水を掴もうとしたり、冷たい・弾ける・流れるを楽しんだ子どもたちです。

感覚あそびがおもしろい！

食紅で色づけしたカラフルなお水と寒天に興味津々。体に当てるとヒンヤリ、手で揉むとぐちゃぐちゃする気持ちよさを味わいました😊



こんなことして、あそんでいるよ😊



シャカシャカ
いい音だなあ

先生にニコリ
笑顔



先生、電話だよ

出して、入れて
真剣です😊



トンネルから
こんにちは！



いっちに、いっちに
あんよを満喫中



高い所も平気だよ
ぐらぐら
たのしい〜

